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ATA da 8ª SESSÃO ORDINÁRIA de 2016 do CONSELHO DO CAMPUS  

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às treze horas e 1 

cinquenta minutos, no Auditório da Unidade Seminário, do Campus Cerro Largo da 2 

UFFS, em Cerro Largo/RS, foi realizada a oitava Sessão Ordinária do Conselho do 3 

Campus do presente ano, presidida pelo presidente Ivann Carlos Lago. Fizeram-se 4 

presentes à sessão os seguintes conselheiros: membros natos: Marcio do Carmo 5 

Pinheiro, Sandro Adriano Schneider, Fabricio Costa de Oliveira, Sidinei Zwick 6 

Radons, Bruno München Wenzel, Suzymeire Baroni, Marcos Alexandre Dullius, 7 

Judite Scherer Wenzel, Ana Cecília Teixeira Gonçalves, Livio Osvaldo Arenhart, 8 

Dionéia Dalcin; representantes docentes: Carla Maria Garlet de Pelegrin, Daniela 9 

Oliveira de Lima, David Augusto Reynalte Tataje, Ildemar Mayer, Monize Sâmara 10 

Visentini, Tatiane Chassot; representante dos técnicos-administrativos: Ronnie Reus 11 

Schroeder; representantes discentes: Hislley Campos Soares Bubanz, Maurício 12 

Kasper; suplentes no exercício da titularidade: Daniel Joner Daroit (membro nato); 13 

Rosália Andriguetto (representante docente); Daniela Thomas Rauber 14 

(representante dos técnicos-administrativos); suplentes presentes: Thiago de Cacio 15 

Luchese, Fabiano Cassol. Não compareceram à sessão por motivos justificados os 16 

conselheiros: Diego Ricieri Manenti (membro nato); Andréia Fröhlich Justen 17 

(representante dos técnicos-administrativos); Fátima Pansera, Rozane Elveni 18 

Kaufmann Scherer (representantes da comunidade regional). Verificado o quórum, o 19 

presidente declarou aberta a sessão, sendo apreciada a ata da sessão anterior, a 20 

qual foi aprovada por consenso. A seguir foram feitas as comunicações. O 21 

presidente convidou a todos para o Seminário programado para ocorrer no mesmo 22 

dia, a partir das dezenove horas, no Auditório do Seminário, com organização do 23 

Curso de Mestrado em Desenvolvimento e Políticas Públicas, e que debaterá o 24 

desenvolvimento regional. A seguir informou que apesar de a PROPLAN ainda não 25 

ter enviado os números da previsão orçamentária para o próximo ano, o Campus já 26 

iniciou o processo de elaboração do Plano de Ação para o ano de dois mil e 27 

dezessete, sendo que o indicativo é de que haja uma redução de quarenta e cinco 28 

por cento no orçamento das universidades federais. Continuando, informou: que saiu 29 

a decisão de última instância dando ganho de causa à UFFS, no processo judicial 30 

que trata da entrada da Unidade Seminário, cuja demanda era definir se a área se 31 
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configura como um prolongamento da via pública ou como um espaço de acesso 32 

pertencente à Universidade, ficando definida como tal; que o professor Adelmir 33 

Fiabani, em função de questões pessoais, recebeu autorização do Reitor da UFFS 34 

para remoção do Campus Cerro Largo para o Campus Passo Fundo, assim ele 35 

encerrará as atividades pedagógicas do presente ano no Campus Cerro Largo e 36 

iniciará as atividades do ano de dois mil e dezessete já no Campus Passo Fundo, 37 

sendo que a Reitoria se comprometeu a devolver ao Campus Cerro Largo uma vaga 38 

para repor a do professor Adelmir; que em relação aos movimentos de ocupação 39 

dos campi pelos alunos que estão ocorrendo na UFFS, o CONSUNI deliberou pela 40 

suspensão das aulas nos campi de Laranjeiras do Sul, Realeza e Chapecó, sendo 41 

que no Campus Cerro Largo o movimento optou por três dias de paralisação, com 42 

uma programação que não é obrigatória, aberta a quem quiser participar. Na 43 

sequência, o conselheiro Daniel informou que estão abertas as inscrições para o 44 

Curso de Mestrado em Ambiente e Tecnologias Sustentáveis. A seguir foi apreciada 45 

a pauta da sessão, a qual foi aprovada por consenso, com inclusão de mais um 46 

assunto, ficando assim definida: 1. Pedidos de redistribuição; 2. Composição do 47 

Conselho Editorial da Editora da UFFS; 3. Alocação de vaga docente. O primeiro 48 

ponto de pauta abordado foi o pedido de redistribuição do servidor Marcelo da Silva 49 

Andreazza (Administrador/UFRGS - Processo Nº 23205.001652/2016-36), indeferido 50 

por indisponibilidade de vaga no Campus; e o pedido de redistribuição da servidora 51 

Carmine Beatriz Spohr (Assistente em Administração/UFFS - Processo 52 

23081.036944/2016-33), aprovada em edital de redistribuição, com contrapartida de 53 

código de vaga (826071) pela UFSM, que foi deferido por consenso. O segundo 54 

ponto de pauta apreciado foi a representação do Campus para compor o Conselho 55 

Editorial da Editora da UFFS, sendo homologada por consenso a seguinte nominata: 56 

Área "Ciências Matemáticas, Naturais, Engenharia e Computação": Tiago Vecchi 57 

Ricci (titular) e Izabel Giovelli (suplente); Área "Ciências Médicas e da Saúde, 58 

Agronômicas e Veterinárias": Gilmar Roberto Meinerz (titular) e Evandro Pedro 59 

Schneider (suplente); Área "Ciências Humanas, Sociais e Artes": Demétrio Alves 60 

Paz (titular) e Edemar Rotta (suplente). O terceiro assunto da pauta (alocação de 61 

vaga docente) foi contextualizado pelo presidente e, a seguir, o professor Demétrio 62 

Alves Paz, presidente do NPPD do Campus, apresentou as planilhas com os dados 63 
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sobre os docentes do campus, que foram elaboradas pelo NPPD; após o debate do 64 

assunto pelo plenário, tendo sido mantidas as quatro propostas de alocação da 65 

vaga, sendo elas para os cursos de Agronomia, Engenharia Ambiental, Ciências 66 

Biológicas e Química, procedeu-se à votação por etapas, seguindo procedimento 67 

eliminatório onde, a cada etapa da votação, o curso com menos votos foi eliminado 68 

do processo e uma nova votação realizada entre os cursos restantes; assim, na 69 

primeira votação os cursos de Agronomia e Química foram os menos votados, 70 

recebendo cada um quatro votos favoráveis, o que levou ao voto de desempate pelo 71 

presidente, sendo então eliminado o curso de Agronomia; na segunda etapa foi 72 

eliminado o curso de Química, tendo sido o menos votado, com cinco votos; por fim, 73 

a terceira e última votação ocorreu entre os cursos de Engenharia Ambiental e 74 

Ciências Biológicas, tendo como resultado onze votos para o curso de Engenharia 75 

Ambiental e oito votos para o curso de Ciências Biológicas, com quatro abstenções; 76 

dessa forma, foi decidido que a vaga em questão será alocada para o curso de 77 

Engenharia Ambiental; encerrada a votação, o presidente salientou a importância de 78 

o curso definir com rapidez o perfil da vaga, a fim de agilizar o processo de 79 

nomeação, de modo a assegurar que o novo docente esteja em atividade no 80 

Campus no início do próximo semestre letivo. Sendo dezesseis horas e vinte e cinco 81 

minutos foi encerrada a sessão da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária 82 

Executiva, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e 83 

pelo presidente. Cerro Largo/RS, 04 de outubro de 2016. _____________________ 84 


